

**DIPUTADOS ACATAN FALLO**

Aceptan que una mujer presida el INE

FERNANDO MERINO

La Jucopo solicitará que la quinteta para ocupar el cargo sea integrada por aspirantes del género femenino

La Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados aceptó que la presidencia del INE sea para una mujer y solicitará al Comité Técnico de Evaluación que la quinteta para dicha posición sea integrada por mujeres.

La decisión se da luego de una larga reunión entre los integrantes de la Jucopo y los magistrados Reyes Rodríguez, presidente del TEPE, Janine Otálora, Felipe de la Mata, José Luis Vargas y Mónica Soto, que tuvo lugar ayer en San Lázaro. Dicho encuentro tuvo como fin abordar las diferencias entre ambos poderes derivadas de las sentencias que modificaron el proceso de elección de consejeros, entre ellas la que emitió el Tribunal el 22 de marzo en donde ordenó que la presidencia del árbitro electoral sea para una mujer.

Ignacio Mier, presidente de la Jucopo, indicó que no se modificará la convocatoria —porque la sentencia no vinculó a la Jucopo o al Pleno de San Lázaro sino al Comité que conduce el proceso— y en su lugar se sugerirá al Comité que la quinteta sea integrada exclusivamente con aspirantes de género femenino.

“Por acuerdo de los Grupos Parlamentarios representados en la Junta de Coordinación Política, hemos determinado so-

licitar al Comité Técnico de Evaluación que, en el momento oportuno, en la fecha que prevé la convocatoria pública aprobada por el pleno, haga llegar a la Junta de Coordinación Política la lista de cinco personas aspirantes propuestas para ocupar la presidencia del Instituto Nacional Electoral exclusivamente con personas aspirantes del género femenino”, informó la Jucopo en un comunicado.

Antes de la reunión de ayer, Mier acusó que el Tribunal se excedió en sus facultades y el diputado Luis Cházaro, coordinador de la bancada del PRD, reveló que el magistrado José Luis Vargas reconoció en el encuentro “que había un exceso por parte del Tribunal en sus atribuciones para el tema de la sentencia”.

“

IGNACIO MIER

PRESIDENTE DE JUCOPO

“Nuestra opción preferencial era que se integrara solamente por mujeres y quien presida por primera vez el Instituto Nacional Electoral por los próximos nueve años sea una mujer”



CORTESÍA: TW @NACHOMIERV



DECISIÓN

LA JUCOPO había propuesto que sea una mujer la próxima presidenta del árbitro electoral; Ignacio Mier ratificó el proyecto.

El magistrado Reyes Rodríguez e Ignacio Mier (derecha), en reunión en San Lázaro